

皇軍行動を開始

紀元の佳節を機とし
京漢線に總攻撃の火蓋

敵軍、早くも軌道を取り外し

全軍總退却の姿勢

(北京十一日同盟) 紀元の佳節を期して我が軍が總攻撃を開始した京漢線の敵は約十万と見られ、前線には萬福麟、馮治安、石友三等昨夏事變突發直後我が軍に蹴散らされた各將領の率ゆる敗殘の雜兵が配されこれが督戰のためその後に若干の中央軍、四川軍が有陣してゐる。然し乍ら半歳に亘り敗戦に次ぐ敗戦の際に於て支那軍の士氣全く沮喪して戰意なく湯陰から淇縣までの京漢線は既に軌道を取り外して退却の姿勢を採つてゐる様で大勢早くも決してゐるが、湯陰には陣地も構築してあり相當の抵抗を爲すものと見られてゐる。

連戦連敗の報道

漢口の人心大動搖

【上海一日】(京漢線) 而に對する日本軍の總攻撃開戦は十日午後より我軍が日本軍の手に歸す。河の機會を狙つて淮河渡河の成績は好埠、懷臨關にあつた田代部隊は十日早朝敵の虜を衝いて渡河に成功し敵陣に深入し、我が奇襲に驚愕逃げ惑ふ敵追撃を開始し淮河西北方にて淮河を越え撃滅した。即ち八日午後七時半添田部隊は蚌埠より渡河、添田部隊と連絡なりかくして黄河、揚子江に於ける敵の損害は○〇部隊五百、小銃百、チエコ機械歩兵を排除して強行渡河に成功したのをきっかけとして、中間を開拓する勤奮の交通路

津浦線北上部隊も

敢然、戰火を擴大

【風陽二日】(淮河渡河戦)

敵軍の損害

第三國權益は尊重 我外務當局の回答明快

帝國政府の回答

英米佛各大使に手交

建艦計畫通告要求

第三國の答文

果然お臺所は火の車 國民政府窮状を暴露

支拂金不足に武器引渡しも中止

第三國の答文

日伯漫談

須田町人

日伯漫談</

事變下の新裝、共產黨檢舉 巧みな合法への擬裝

指導者はベン・ネーム使ひ分け

營陣翼く全滅

わが國が國民精神運動を全國的に展開し、官民一致上手一體となつて鉄後の護り

を固めてゐる時日本無産黨、日本勞動組合全國評議會及びその理論的指導グループ「日本共產黨の労農派」一派が何事か活潑な行動を開始してゐる事實に鑑み、内務省では秘密に内偵を進めていたが、彼等がアメリカ共產黨日本人部を經由して直接コミニマルと連絡をとり、國體變革私有財産主義の思想を有することが明瞭となつたので、内務省は司法省はじめ關係官廳と慎重打ち合せた結果、斷乎取締ることとなり、一切の新聞記事掲載を禁止、警視廳、北海道、福岡、神奈川、新潟、京都、大阪、兵庫、和歌山、岡山、福岡、大分等の一道三府十四縣と連絡をとり、去る十二月十五日午前六時を期し全國一致に疾風迅雷的檢舉を執行。同日夕刻までに無産黨全評議會委員長代議士加藤勘十(西谷)以下約四百名を檢舉、それも留置調査中だが檢舉も一段落となつたので廿二日午前十一時を期し記事の禁止が解除された。今回

の檢舉の特異性は從來の共產黨の檢舉と異なり、人民戰議のうちに姿を没し合法性をカムフラージュした共產主義的分子を摘出したもので別項「當局發表」にある通り最近コミニマルが反ファシズム人民戰線の新運動方針を採用してから、共產主義者は極力社會主義團體による通報もあらず、義理の立場を取る形勢であるが、更に二月二日人民戰線教授連に對しては一齊に新聞雜誌の執筆禁止を命じた。

方針をとり、フランス、スベーリンなどの人民戰議を勧め、一方で別項「當局發表」でもある通り最近コミニマルが反ファシズム人民戰

線の新運動方針を採用してから、共產主義者は極力社會主義團體による通報もあらず、義理の立場を取る形勢であるが、更に二月二日人民戰線教授連に對しては一齊に新聞雜誌の執筆禁止を命じた。

渡米の裏面の目的

かれらの運動を潤ねば昭和十九年米労働組合は、和歌山、岡山、福岡、大分等の一道三府十四縣と連絡をとり、去る十二月十五日午前六時を期し全國一致に疾風迅雷的檢舉を執行。同日夕刻までに無産黨全評議會委員長代議士加藤勘十(西谷)以下約四百名を檢舉、

それも留置調査中だが檢舉も一段落となつたので廿二日午前十一時を期し記事の禁止が解除された。今回

の檢舉の特異性は從來の共產黨の檢舉と異なり、人民戰議のうちに姿を没し合法性をカムフラージュした共產主義的分子を摘出したもので別項「當局發表」にある通り最近コミニマルが反ファシズム人民戰

線の新運動方針を採用してから、共產主義者は極力社會主義團體による通報もあらず、義理の立場を取る形勢であるが、更に二月二日人民戰線教授連に對しては一齊に新聞雜誌の執筆禁止を命じた。

假面に隠れ反ファシズムの名

世界の耳目を勧め、一方で別項「當局發表」でもある通り最近コミニマルが反ファシズム人民戰

線の新運動方針を採用してから、共產主義者は極力社會主義團體による通報もあらず、義理の立場を取る形勢であるが、更に二月二日人民戰線教授連に對しては一齊に新聞雜誌の執筆禁止を命じた。

末次内相談

この重大時局に際し、言語道断の行動

もとに届いており、最近では近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

が反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

戦線ところぐ 支那少年

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

土地分割年賦 拂契約法とは

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

異驚の史戦 の軍速神見よ樹塔字金

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

南京攻略は正味四日 歐洲大戦にも比類なき快記録

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

神戸に愛の巣 アラビア国王が

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

提督の冠王 アラビアの神戸に愛の巣

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派

神戸に愛の巣 アラビアの神戸に愛の巣

が近衛の連絡は確実とされてゐる。すなはち昭和十九年九月にはアメリカ、ヨーロッパ、南米から合法運動の批判的意見を有するが、反共産黨の指揮者として指令情報を日本無産一派



非常時體育運動に

國民大衆主義を強調

文部省から全國へ通牒

感要求される旨である

さも何のその國民は一致して元氣に體操をし行進する。文部省では伊東次官の名をもつて體育運動による國民精神總動員の通牒を全國に出した。これは從來わが國の體育運動が學生を中心として燃え上りをもつて、スポーツに偏重して一概國民が日常親しむ體育運動は殆ど顧みられなかつた現状をこの際打破しようとするもので、團體訓練に重点を置き、運動を強調し、身體的修練とともに精神訓練を重視してゐる。

力イロ會議嘉納氏出馬

準備ブロを説明

会大輪五

【東京廿九日同慶】 来る三月十日からカイロ市で開かれ

る國際オリンピック

相撲場がそのまま配置されてゐる。

我が代表嘉納治

五郎、事務長永井松吉兩氏

から會場の大校門を

模擬する等であるが、製作中の

組織委員会に納入されたので

にカイロに向て發送した、模

型は縦七尺五寸、横四尺八寸

中心に諸競技場を

一目見ら

【下】 背泳は、依然

（米）右に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒3を出して

デッドス

（早）もキーフアに次いで第

二位を目指すダブルに入つ

てるが、キーフアとの距離

はまだまだ離りがある

キーフアは長水路で1分6秒2を出

して

デッドス

（米）右に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒1を出

して

デッドス

（英）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒0を出

して

デッドス

（法）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒1を出

して

デッドス

（オランダ）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒0を出

して

デッドス

（スコットランド）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒0を出

して

デッドス

（イタリア）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒0を出

して

デッドス

（オランダ）左に

出るものがな

くわが前回

キーフアは長水路で1分6秒0を出

篇二談美軍從

四人の男子を持ちながら
一人も御役に立てぬは殘念

老勇士愛し子を戦線に送る

日本は戦争だ青年よ起つて聖戦に
赴けと各地に従軍志願者續出し
るが、そのうちには歸國旅費を
する心労者もある様であるが
勇士であるが、四人の子供を
持ちながら一人も國家の御役
に立てる事が出来ないのは殘
念であると末子雲(三君を
現役志願のために歸國の五
事となり、左の手紙を總領事
へ送り援助方を申し出た
(前略) 小生は日露戰役に
現在は恩給の下附

純な家持はみづもなく済身これ
盡忠報國の権化である

受け取て居り恩の有難さ

を感謝致し居る次第、小生

には四男三女ある何れも渡

伯政(居候)候、一人も國家の男子

を持ちながら一人も御役と

御役に立たさりしを遺憾と

思ひ居りし次第御達も出来

候に付末子良知を現役志願

のため歸國す事に相成り就

手筋も既に完了致し日本に

思ひ居りし次第御達も出来

候に付末子良知を現役志願

のため歸國す事に

NIPPACK SHIMBUN

Diario Nipponico de maior circulação no Brasil

Anno XXIII

São Paulo — Domingo, 13 de Fevereiro de 1938

Num. 1.328

NIPPACK SHIMBUN

PROPRIETARIO
SACK MIURA
DIRECTOR
Masaki Uihara
GERENTE
Alfredo Takeuchi

Redação — Administração e Oficinas
Rua Maestro Cardim, 169
Telephones: 7-3252 e 7-3326
Caixa Postal, 375
Endereço Telegráfico: "Nippak"

SUCURSAL:
Rua Conde do Pinhal, 154
Telephone 2-3262
SÃO PAULO — Brasil

Assinaturas
PARA O BRASIL
Por anno 30000
Por semestre 16000
Número avulso 500
PARA O EXTERIOR
Por anno 8000

Annúncios
Temos à disposição dos interessados
uma folha completa de preços para
anúncios neste folha

O Imperio japonês comemorou o 2.598º aniversário de sua fundação e o cinquentenário da Constituição

Tokio, 11 — Demei — Conjuntamente com a comemoração da data da fundação do Império foi solemnemente festejado, hoje, o cinquentenário da promulgação da Constituição Imperial.

A Dieta comemorou a memorável ephemeride, com a presença de S. A. o príncipe Chichibu, príncipe Konoye e todos os membros do gabinete, presidentes das duas Camaras Legislativas, deputados e pares do Império, governadores das províncias e demais altas personalidades. Levando em consideração a gravidade do momento, as comemorações tanto do 2.598º aniversário da fundação do Império como do cinquentenário da Constituição, revestiram-se de maior simplicidade.

A necessidade de bibliotecas para propaganda do Japão

Um appello do sr. Tsurumi

Tokio, 9 — Demei — O Sr. Yusuke Tsurumi que se acha actualmente nos Estados Unidos como delegado do povo japonês, com missão de esclarecer aos norteamericanos a verdadeira atitude do Japão, enviou o seguinte ofício ao ministro dos Negócios Estrangeiros:

"Apello ao governo para que organize em New York e em outras cidades, bibliotecas com obras que facilitem a's estrangeiros a compreensão do Japão."

Este ofício estava redigido nos seguintes termos:

"Tanto a Inglaterra como a França possuem bibliotecas de propaganda nos EE. UU., tendo como centro New-York. Essas bibliotecas facilitam grandemente o conhecimento da situação política, económica, social e cultural dos respectivos países. Na nessa biblioteca, especialistas de cada assunto que tem o fim de explicar aos frequentadores os diversos assuntos e responder-lhes as perguntas. Assim procedendo, estes países estreitam cada vez mais suas relações.

O nosso país está sustentando uma justa luta, mas devido a falsas propagandas dos chineses, as nossas verdadeiras e justas intenções não são compreendidas e são pelo contrário, tomadas erradamente.

E é por essa razão que

se torna indispensável a organização dessas bibliotecas."

O ministro do Exterior, concordando naturalmente com esse appello, cooperará nesse sentido, logo que se tornar realidade a organização da sociedade conjunta das associações pró cultura internacional.



CIASOUZACRUZ
FABRICA-RUA BRIGADEIRO MACHADO 175-215-S.PAULO

厚革勞動靴、脚綿、厚革製
長脚綿、フットボール、厚
革製小學生用カバン、フィ
ラ紙製カバン、馬具類

低廉提供

御用命の程お待ち致して居ります

卸小賣

Donato Ferrari & Cia.

R. Florencio de Abreu, 131 — S. Paulo

新種子入荷

Armamentos para um ano de guerra!

Recebidos pela China

Shanghai, 10 — Demei — O governo nacionalista continua fazendo desesperados esforços para sustentar a guerra de longa duração. Segundo as informações chegadas a círculos estrangeiros desta cidade, chegam, recentemente, uma grande quantidade de material bélico, procedente da Tchecoslováquia.

Este material, constituído de fuzis e munições foi enviado para Hankow via Hong-Kong. Esse armamento é a última parcela do material de guerra adquirido pela China no ano passado pela Tchecoslováquia. Não é possível saber-se qual a quantidade exata do material agora chegado, mas os próprios chineses dizem que é uma quantidade suficiente para sustentar durante um ano, a guerra contra o Japão.

Sobre a rota seguida pelos armamentos importados pela China sabe-se que continua sendo Hong-Kong, o principal porto por onde elas penetram.

"Ela ainda o caminho atra-vez da Russia, da possessão francesa Annan etc.

O ministro do Exterior, concordando naturalmente com esse appello, cooperará nesse sentido, logo que se tornar realidade a organização da sociedade conjunta das associações pró cultura internacional.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—